



IDN/ANTARA

JEMBATAN IRIGASI AIR PENINGGALAN BELANDA

Pengunjung berswafoto di jembatan irigasi air peninggalan zaman kolonial Belanda, kawasan Perkebunan PTPN VIII Dayeuhmanggung, Cilawu, Kabupaten Garut, Jawa Barat, Jumat (22/01). Jembatan irigasi air sepanjang 200 meter yang dibangun pada tahun 1913 oleh kolonial Belanda tersebut menjadi daya tarik wisatawan dengan suasana perkebunan teh dan pemandangan gunung Cikuray.

Ratusan Pedagang Daging Sapi Mogok Jualannya hingga 26 Januari

Aksi ini sebagai bentuk protes dari melonjaknya harga daging sapi di rumah potong maupun feedloter atau perusahaan penggemukan sapi.

SERANG (IM)- Ratusan pedagang sapi di Banten memutuskan melakukan mogok jualan akibat harga sapi yang meroket, Jumat (22/1). Sebanyak 800 pedagang bergabung dalam aksi ini.

"Hampir 800 pedagang Banten Kompak mogok," kata Ketua Gabungan Pengusaha Pedagang Daging (Gappenda) Provinsi Banten, Aeng MZ. Aeng mengungkap, ber-

dasarkan hasil musyawarah dengan para pedagang, mogok massal akan dilakukan selama lima hari, mulai dari hari ini 22 Januari hingga 26 Januari.

"Selama 5 hari. Iya sampai hari Selasa. Itu sesuai kesepakatan kami saat musyawarah yang dilakukan di Rumah Potong Hewan (RPH) Kota Serang," ujarnya.

"Aksi ini sebagai bentuk protes dari melonjaknya harga

daging sapi di rumah potong maupun feedloter atau perusahaan penggemukan sapi," ujar Aeng.

Aeng mengatakan, para pedagang akan melakukan aksi mogok dengan DPRD Banten. "(Audiensi) hari Senin," katanya.

Pemkot Tangerang Siapkan Daging Sapi Lokal

Menanggapi pedagang daging sapi di wilayah Kota Tangerang yang masih melanjutkan aksi mogok berdagang, Pemerintah Kota Tangerang telah meminta bantuan kepada pemerintah pusat untuk menyelesaikan permasalahan ini.

"Konsumen yang membutuhkan daging agak terganggu

dengan aksi mogok ini. Stok daging sapi kini langka dan harganya meningkat tajam. Kami sejauh ini masih terus berkoordinasi dengan Bulog untuk melakukan operasi pasar karena memang kewenangannya ada di mereka," kata Kepala Dinas Perdagangan, Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Tangerang, Teddy Bayu, kemarin.

Teddy mengatakan Pemkot Tangerang berupaya mengantisipasi kelangkaan daging sapi di pasaran, dengan mengajukan permohonan kepada Kementerian Perdagangan (Kemdag) untuk menambah stok daging sapi.

"Kami telah mengirim surat untuk meminta penam-

bahan stok daging sapi. Selain itu, kita melalui PD Pasar akan mencari alternatif sapi lokal di wilayah Banten," katanya.

Teddy mengungkapkan, aksi mogok pedagang lebih disebabkan oleh kenaikan harga daging sapi impor dari Australia. Hal tersebut telah dikomunikasikan dengan perwakilan para pedagang dan pengusaha daging di wilayah Kota Tangerang.

"Untuk wilayah Jadetabek itu kan mengandalkan daging sapi impor dari Australia, di mana harganya naik secara mendadak. Setelah kami melakukan komunikasi, mereka bilang Jumat mulai jualan lagi," pungkasnya. ● pp

Bertambah, RS yang Bisa Melayani BPJS Kesehatan di Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- Rumah sakit di Kota Tangerang yang dapat melayani pasien BPJS Kesehatan kini bertambah. RS Sakit Sari Asih Cipondoh, yang beroperasi sejak November 2019, kini sudah bisa melayani pasien dengan jaminan BPJS Kesehatan di semua unit layanan seperti IGD, rawat inap hingga rawat jalan.

Direktur RS Sari Asih Cipondoh, dr. Lucky Prasetyo Suprpto mengatakan untuk bisa melayani pasien BPJS Kesehatan, rumah sakitnya telah melalui berbagai proses mulai dari akreditasi, penandatanganan kerja sama serta persiapan alur dan sistem rujukan BPJS.

"Akhirnya Rumah Sakit Sari Asih Cipondoh ini dapat melayani pasien dengan jaminan BPJS Kesehatan mulai

Januari 2021," kata dr. Lucky di Tangerang, Jumat (22/1).

Dengan dibukanya akses pelayanan BPJS Kesehatan di RS Sari Asih Cipondoh, Kota Tangerang, diharapkan warga di sekitar Cipondoh bisa menikmati layanan kesehatan. Dengan kapasitas 100 tempat tidur, rumah sakit itu dilengkapi dengan dokter dari berbagai keahlian.

Rumah Sakit itu juga menyediakan Kios Digital untuk memudahkan masyarakat dalam proses pembayaran untuk pasien umum dan BPJS Kesehatan. "Ini bagian dari kita untuk mendukung kemudahan dalam pelayanan berbasis elektronik. Karena pendaftaran juga bisa melalui online," kata Akhmad Kohrudin selaku Marketing and Communication RS Sari Asih Group. ● pp

PASIENT COVID-19 MENINGGAL SAAT CARI KAMAR

Pemkot Tangsel: Ruang ICU 100 Persen Penuh

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Selatan atau Tangsel mengatakan, ketersediaan ruang Intensive Care Unit (ICU) di rumah sakit rujukan Covid-19 di kota ini sudah 100 persen terisi penuh.

"Memang kondisi ICU rumah sakit rujukan Covid-19 di Tangsel ini sudah 100 persen terisi," kata Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie saat dibubungi, Jumat (22/1).

Menurut Benyamin, dengan penuhnya ICU rumah sakit rujukan Covid-19 di Tangsel ini, pihaknya sedang mempercepat persiapan rumah sakit Pakulonan untuk dapat menangani Covid-19.

"Di Rumah Sakit Pakulonan ini nantinya terdapat ruang ICU dan ada sekitar 100 tempat tidur untuk perawatan pasien Covid-19," ujarnya.

Rumah sakit Pakulonan, kata Benyamin dibangun untuk rumah sakit umum tipe C, tapi karena untuk mengantisipasi terjadi lonjakan pasien Covid-19, maka rumah sakit ini beralih fungsi nantinya untuk perawatan pasien Covid-19.

"Kemarin itu pasien juga sudah dicarikan ke rumah sakit di Jabodetabek, tapi memang

semua ICU sudah penuh. Ya mudah-mudahan rumah sakit Pondok Betung I, Pondok Aren juga akan menyusul nantinya untuk persiapan ICU," ungkapnya.

Dengan penuhnya ruang ICU di RS rujukan Covid-19 yang ada di Tangsel, kata Benyamin, ia mengimbau warganya agar terus menjaga dan menerapkan protokol kesehatan dalam kehidupan sehari-hari.

"Memang ruang ICU sudah penuh, kalau nanti ada warga yang membutuhkan perawatan dan diharuskan dirawat di ICU kami akan kontak rumah sakit lain yang tempat tidur di ICU nya masih ada," kata dia.

Sebelumnya seorang pasien Covid-19 di kota Tangerang Selatan meninggal dunia setelah dua hari mencari dan tidak mendapatkan rumah sakit untuk perawatan karena penuh.

Sekitar 75 rumah sakit telah dihubungi melalui WhatsApp dan sms oleh Tim Lapur Warga Laporan Covid 19, setelah melakukan blasting tersebut pasien diketahui sudah meninggal di salah satu puskesmas di wilayah Tangsel. ● pp

Normalisasi Sungai Ciberang di Lebak Terhambat Pandemi

LEBAK (IM)- Salah satu langkah mencegah terulangnya banjir bandang di Kabupaten Lebak, Banten adalah dengan melakukan normalisasi Sungai Ciberang. Namun upaya normalisasi yang rencananya direalisasikan pada 2020 lalu, batal dilakukan karena terhambat pandemi Covid-19.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama, Jumat (22/1) menjelaskan, normalisasi Sungai Ciberang akan ditangani Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kempupera).

"Pemkab Lebak sudah meminta kepada Kempupera untuk melakukan normalisasi Sungai Ciberang. Tidak hanya normalisasi, Kempupera juga akan membangun tembok penahan tanah longsor di sepanjang aliran Sungai Ciberang. Proyek ini sebenarnya dilaksanakan tahun 2020 lalu, tetapi karena terjadi pandemi Covid-19, maka akan direalisasikan pada tahun 2021 ini," ujar Febby.

Febby menjelaskan, Pemkab

Lebak sendiri telah melakukan upaya untuk mencegah terulangnya banjir bandang di Lebak yakni dengan menanam rumput vetiver di hulu Sungai Ciberang. "Kami telah menanam rumput vetiver seluas 5 hektare, mulai ujung Lebakgedong sampai di Cipanas. Tanaman vetiver ini untuk menahan tebing dan untuk mencegah banjir," ujarnya.

Febby mengatakan, pengalihan fungsi lahan di daerah hulu Sungai Ciberang akibat gurandil atau penambang ilegal memang sudah terjadi sejak lama. "Faktanya memang telah terjadi pengalihan fungsi lahan di daerah hulu Sungai Ciberang. Makanya kita menanam rumput vetiver. Pemkab Lebak sudah sering melakukan upaya persuasif dengan mengimbau masyarakat untuk tidak melakukan praktik tambang ilegal atau penambangan emas tanpa izin (Peti). Kami hanya bisa sebatas mengimbau saja. Sementara soal penindakan, kewenangannya ada di pihak kepolisian. Saya kira, kasus gurandil ini sudah ditangani oleh pihak kepolisian," ujarnya.

Untuk diketahui, banjir

bandang menerjang enam kecamatan di Kabupaten Lebak pada Januari 2020 lalu. Keenam kecamatan yang terkena banjir bandang itu yakni Kecamatan Sajira, Kecamatan Cipanas, Kecamatan Lebakgedong, Kecamatan Curugbitung, Kecamatan Maja dan Kecamatan Cimarga.

Banjir bandang yang disebabkan oleh meluapnya air Sungai Ciberang tersebut mengakibatkan ribuan rumah warga rusak berat, beberapa jembatan putus, gedung sekolah rusak dan beberapa infrastruktur lainnya juga mengalami hal serupa serta jatuhnya korban jiwa.

Lebih jauh, Febby menjelaskan untuk mitigasi bencana banjir, pihaknya telah menyiapkan rencana kontinjensi dan rencana operasi ke depan. "Tadi saya baru melakukan apel kesiapsiagaan bersama TNI/Polri, PMI, Tagana, Dinas Perhubungan (Dishub) dan Satpol PP. Kita gelar peralatan dan kesiapsiagaan kita. Sehingga ketika terjadi bencana, kita sudah dalam kondisi siap atau standby," ujarnya. ● pra

Pemkot Tangsel akan Berikan Bantuan Maksimal untuk Aisyah

TANGSEL (IM)- Wali Kota Tangerang Selatan, Airin Rachmi Diany menyatakan Pemerintah Kota akan mengambil beberapa langkah untuk memberikan yang terbaik bagi Aisyah yang jadi yatim piatu karena sang ibu meninggal akibat Covid-19.

"Pertama, saat ini Pemkot melalui perangkat daerah akan melakukan penanganan terhadap Aisyah dalam konteks medis dan juga psikis, kata Airin di Tangsel, Jumat (22/1).

Kisah hidup Aisyah menjadi viral setelah ia menjadi yatim piatu karena sang ibu meninggal karena Covid-19 pada Sabtu (16/1), sebelumnya, ayah Aisyah meninggal dunia beberapa tahun lalu.

Lebih lanjut Airin mengungkapkan, Aisyah saat ini sudah diberikan pengobatan untuk mengatasi Covid-19 dan diberikan konsultasi Psycy-healing.

"Kedua, Kami memastikan bahwa Aisyah terus dapat menjalani aktifitasnya sebagaimana biasa seperti

mengikuti pelajaran secara virtual dan aktifitas rutin lainnya. Ketiga, Pemkot Tangsel akan menanggung biaya pendidikan dan biaya hidupnya. Dan keempat, untuk kedepan, kita akan mengambil langkah terbaik semata-mata bagi kepentingan Aisyah," katanya.

Airin menambahkan, satu hal yang perlu dicatat, Aisyah masih tergolong anak-anak dan oleh karenanya harus mendapatkan perlindungan yang maksimal, serta penanganannya harus sangat hati-hati.

"Dalam hal ini kami di Pemkot melibatkan banyak pihak selain dokter medis, yaitu psikolog dan lembaga Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2TP2A). Intinya sekali lagi, Pemkot akan berusaha memberikan yang terbaik kepada Aisyah," kata Airin.

Saat ini Aisyah masih menjalani karantina di Rumah Lawan Covid-19 di Kelurahan Ciater, Kecamatan Serpong Kota Tangerang Selatan. ● pp

Keterisian RS Rujukan Covid-19 Kab. Tangerang Lebih 90 Persen

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan keterisian tempat tidur rumah sakit rujukan Covid-19 di wilayahnya lebih dari 90 persen. Dari 46 tempat tidur di rumah sakit yang disediakan, 44 sudah terisi pasien Covid-19.

Tak hanya rumah sakit, rumah singgah untuk pasien Covid-19 yang disediakan Kabupaten Tangerang juga sudah penuh. Bahkan, masih banyak pasien Covid-19 yang mengantre untuk memasuki rumah singgah.

"Jadi memang bed occupancy rate dan ketersediaan tempat tidur baik di rumah sakit maupun di rumah singgah kondisinya semua di atas 90 persen per hari ini," ujarnya dalam diskusi virtual yang disiarkan melalui YouTube FMB9ID_IKP, Jumat (22/1).

Tingginya keterpakaian tempat tidur di rumah sakit rujukan Covid-19 karena jumlah orang yang terinfeksi virus SARS-CoV-2 di Tangerang meningkat. Zaki menyebut, dalam sepekan terakhir pasien Covid-19 yang menjalani perawatan memang

meningkat sangat signifikan.

Data 1 Januari 2021, kasus aktif Covid-19 di Tangerang masih 302 orang. Namun per hari ini naik menjadi 329 orang. Jumlah pasien Covid-19 yang menjalani perawatan juga meningkat, dari 130 orang per 1 Januari 2021 menjadi 186 orang pada hari ini.

"Satu minggu terakhir, peningkatan sangat signifikan," ucap dia.

Zaki menuturkan, pihaknya sudah menyiapkan sejumlah langkah untuk mengantisipasi kekurangan tempat tidur di rumah sakit rujukan Covid-19 Tangerang Pertama, menambah sekitar 120 tempat tidur di ruang isolasi rumah sakit pada Februari 2021.

Kedua, menambah 12 tempat tidur di ruang ICU rumah sakit Covid-19. Ketiga, menambah satu rumah singgah untuk pasien Covid-19. "Kami sedang mempersiapkan alternatif berikutnya membuka kembali salah satu rumah singgah yang dulu pernah kita dioperasikan. Di sana ada sekitar 100 kamar yang bisa terisi oleh 120 pasien," tandasnya. ● pp



IDN/ANTARA

PEDAGANG DAGING DI BANTEN MOGOK BERJUALAN

Pedagang daging sapi melakukan aksi mogok berjualan di Pasar Induk Rau, Serang, Banten, Jumat (22/1). Aksi digelar untuk memprotes naiknya harga daging sapi sejak akhir 2020 lalu yang mengakibatkan sepinya pembeli dan membuat pedagang merugi.

Polres Lebak Siap Siaga Hadapi Bencana Alam di Musim Penghujan

LEBAK (IM)- Kepolisian Resor (Polres) Lebak siap siaga menghadapi ancaman bencana alam sehubungan laporan Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) puncak hujan di daerah ini terjadi Januari dan Februari 2021.

"Kita siap siaga menghadapi bencana alam itu," kata Kapolres Lebak, AKBP Ade Mulyana saat menggelar Apel Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana di Lebak, Jumat (22/1).

Kabupaten Lebak hingga kini merupakan daerah langganan bencana alam, seperti banjir, banjir bandang, longsor, kebakaran, gempa dan angin puting beliung. Potensi bencana alam tersebut akibat cuaca buruk yang ditandai hujan lebat, angin kencang dan sambaran petir.

Bahkan, bencana banjir bandang dan longsor awal tahun 2020 di Kabupaten Lebak berdampak enam kecamatan antara lain Kecamatan Lebakgedong, Cipanas, Sajira, Maja, Curugbitung dan Cimarga.

Bencana alam di enam kecamatan itu mengakibatkan sembilan orang dilaporkan meninggal, ribuan warga mengungsi dan puluhan infrastruktur dan ratusan rumah warga hilang serta rusak akibat diter-

jang banjir bandang tersebut.

Oleh karena itu, kata dia, Polres Lebak juga TNI, BPBD, Dinas Perhubungan, Dinas Satuan Polisi Pamong Praja, Relawan Tagana, Dinas Kesehatan, Pemadam Kebakaran dan PMI siap siaga menghadapi bencana alam.

"Kita terus meningkatkan kewaspadaan guna mengurangi risiko kebencanaan agar tidak menimbulkan korban jiwa maupun kerusakan material cukup besar," katanya menjelaskan.

Menurut dia, pihaknya kini mempersiapkan peralatan evakuasi juga operasional kendaraan guna memberikan pertolongan dengan cepat hingga menuju lokasi bencana alam, terlebih wilayah Lebak dengan topografi berbukitan dan pegunungan.

Peralatan evakuasi dan operasional kendaraan dalam kondisi baik dan laik, sehingga siap digunakan untuk pertolongan evakuasi. Selain itu juga persiapan logistik dengan kerja sama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) setempat. "Semua personel maupun peralatan evakuasi serta persediaan logistik sudah siap menghadapi bencana alam itu," katanya menjelaskan. ● pra



IDN/ANTARA

KOLEKSI BADAK PUTIH TSI BERTAMBAH

Seorang perawat satwa memberi makan anak Badak Putih (Ceratotherium simum) bernama Azsyifa di areal kandang Taman Safari Indonesia, Cisarua, Bogor, Jawa Barat, Jumat (22/1). Anak badak putih hasil perkawinan induk bernama Chuma dan Merdeka tersebut menambah koleksi badak putih di Taman Safari Indonesia Bogor menjadi lima ekor.